

CEDIDA
EL PRECIO DEL METAL ATRAVIESA POR UNA FASE DE ALTA VOLATILIDAD.

Cotización de la libra de cobre retrocede un 1,3% en la última semana

MERCADOS. En US\$ 4,297 cerró la libra este viernes luego de subir un 0,99%.

La variación positiva de un 0,99% que experimentó ayer el precio del cobre, no logró revertir una semana en que la cotización retrocedió 1,3% respecto al viernes anterior. Alza que posicionó el valor en US\$ 4,297 la libra. Mientras que el precio promedio de 2024 se situó en US\$ 4,157 la libra, según lo informado por Cochilco.

Desde la Comisión explicaron que, en las últimas semanas, el mercado del cobre ha atravesado por una fase de alta volatilidad, influenciado por una serie de factores macroeconómicos y específicos de la industria. El lunes, los precios del cobre enfrentaron una presión a la baja, impulsada por varios factores negativos.

En este contexto, la falta de detalles sobre el plan de estímulo de China sigue generando desconfianza en los mercados, a los cual se suma las crecientes presiones deflacionarias en el país asiático, que afecta tanto la confianza de los consumidores como la actividad económica general.

SEGUIRÍA AL ALZA

Cochilco relevó además que el sector inmobiliario chino, cla-

US\$ 4,157

alcanzó el precio promedio de la libra de cobre en lo que va corrido de este año 2024, informó Cochilco.

ve para la demanda de cobre, sigue débil. Aunque la autoridad económica de ese país, durante la reunión política del fin de semana pasado propuso re-financiar la deuda de los gobiernos locales, responsables de una gran parte del gasto público, la falta de cifras concretas sobre el gasto en infraestructura generó desconfianza, lo que aumentó la presión para que el gobierno implemente políticas fiscales más agresivas.

En el contexto internacional, la fortaleza del dólar y las tensiones comerciales, como la amenaza de aplicación de aranceles por parte de Estados Unidos a China, suman presión al precio del cobre. A pesar de lo anterior, los analistas coinciden en un pronóstico moderadamente alcista para lo que resta del año, principalmente por la tendencia estacional más fuerte de la demanda y el posicionamiento especulativo impulsado por condiciones macroeconómicas más favorables. ☞